

Sieden und Tanzen

Salztag am Sonntag in Schwäbisch Hall

Die mittelalterliche Tradition der Salzgewinnung ist Thema beim Salztag am Sonntag in Hall. Geboten werden: Schausieden, Tanz der kleinen Sieder und eine mittelalterliche Theaterszene.

Schwäbisch Hall In der Siedehütte hinter dem Hällisch-Fränkischen Museum wird von 11 bis 16 Uhr Sole zu Salz gesotten. Dazu wird das salzhaltige Wasser in einer großen Eisenpfanne über starkem Feuer so lange erhitzt, bis das Wasser verdampft ist und nur noch das Salz zurück bleibt.

Um 12 und 15 Uhr führt die Spielgruppe des Vereins Alt Hall auf dem Epinalplatz eine mittelalterliche Salzkaufmannsszene auf. Das Stück wird von Laienschauspielern gezeigt.

Das Haalamt neben dem Haalplatz ist von 14 bis 16 Uhr geöffnet. Hier wurden über Jahrhunderte die Geschicke der Sieder gelenkt. Eine Sonderausstellung mit Exponaten aus fünf Jahrhunderten erinnert an die Siedergeschichte. Der Eintritt ist frei.

Als besonderes Highlight tanzt und musiziert um 14 Uhr der Kleine Siedershof auf dem Grasbödele. Die Nachwuchsabteilung des Großen Siedershofes besteht aus 58 Jungen und Mädchen im Alter zwischen 6 und 15 Jahren. Getanzt werden die traditionellen Siederstänze wie "Zwiebelesfisch" und "Trampeleswalzer".

Info

Weitere Informationen: Touristik und Marketing Schwäbisch Hall, Telefon: (0791)751246, Online:
<http://www.schwaebischhall.de>

Erscheinungsdatum: Donnerstag 02.07.2009

Quelle: <http://www.hallertagblatt.de/>

HALLER TAGBLATT online - Copyright 2009 Zeitungsverlag Schwäbisch Hall GmbH
Alle Rechte vorbehalten!

[← zurück zum Artikel](#)